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＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はこれに照らしてから～
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

：山城 咲乃

：國吉会長

：仲村 真二

：我等の生業・四つのテスト

：嘉手川 潤

：新垣 義夫

：國吉会長

：河村副幹事（代行）

：仲村 真二

：次年度役員

：國吉会長

■会長挨拶 【幹事報告】

①RI会長杯ゴルフ大会中止のお知らせ

②那覇南ＲＣ4/24・5/1例会休会のお知らせ

【回覧】

①世界米山学友「再会in関東」のご案内

②ハイライトよねやま277号のご案内
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■地区研修協議会報告お疲れ様でした。
次年度期待しています。頑張りましょう！
　　　　　　　　　　　　　　（宮城 富夫）
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訂正出席率 66.67% 58.62%

今回

例会NO. 2585 2586

例会日 4月12日

出席率 66.67% 55.17%

4月19日

前 回 累 計 ¥261,800 ¥33,007

第2586回 ¥3,000

¥34,404

会員数 32 32

出席者数 20 16

出席報告 前回

算定用会員数 30 29

 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

青少年奉仕月間

■例会プログラム ■幹事報告
司 会

開 会 点 鐘

会 長 挨 拶

改めまして皆さんこんにちは。今日は出席率とて
も悪いですね～何と私のテーブルに私一人です。

先週は東京椿山荘の方で地区協議会の開催があり
ました。私も次年度職業奉仕委員長を仰せつかっ
ております。去年の地区協議会は沖縄分区だけの
開催で寂しいものでしたが、今回は久しぶりに大
人数が集まってコロナ以前の人数には戻っていな
いかも知れませんが、アフターコロナというス
テージになったんだなと感じました。地区協議会
のプログラム（本会議、部門別会議、懇親会）を
終えてあとは当然ながら東京東村山ＲＣメンバー
との懇親会に参加致しまして久しぶりに懇親を深
めることが出来ました。やはりコロナの影響なの
か大先輩方は地区協議会にも不参加ということで
比較的小規模な懇親会となりました。

後ほど地区協議会の報告会がありますが、いよい
よコロナ明けという形のステージが訪れたという
印象を持ちました。今後もウイズコロナというか
アフターコロナでロータリー活動がどんどん活性
化されていく事を願って会長挨拶と代えさせて頂
きます。ありがとうございました。

ソ ン グ リ ー ダ ー

エ コ 思 想 推 進 宣 言

地 区 協 議 会 報 告

3

¥264,800

■ニコニコ（財団/米山寄付）

■地区協議会お疲れ様でした。（茂宮 隆次）

■あした4月20日は私の誕生日です。家族に毎年
祝ってもらってます。今日は皆さんに祝ってもら
い嬉しいです。年齢は38才です。
この3年間コロナに負けませんでしたので後10年
頑張って生きていきたいと思います。感謝！
               　　　　　　　　　（新垣 義夫）

幹 事 報 告

委員会報告

■ニコニコの趣旨

河村哲副幹事

出席免除者欠席数 2

■出席報告

斉 唱

ゲスト・ビジター紹介

國吉一人会長

訂正出席者数

訂正算定分母

＊＊＊　第２５８６回　（２０２３年４月１９日）　例会報告　＊＊＊

¥1,397

《5月ロータリー為替レート　＄１＝￥133》

閉 会 点 鐘



<本日＞
◆第２５８７回５月１０日（水）理事会

●５月１７日（水）2/15振替休会

◆第２５８８回５月２４日（水）

会員卓話：新垣義夫会員

●５月３１日（水）特別休会

◆第２５８９回６月７日（水）理事会

●６月１４日（水）6/15合同例会へ振替

◆第２５９０回６月１５日（木）

田畑AGグループ合同例会

　合同例会16：00～17：45　

　懇親会　18：00～19：30

　会　場：パシフィックホテル

　ビジター費：7,000円

◆第２５９１回６月２１日（水）

移動例会（社会奉仕活動）

場所：宜野湾市いこいの市民パーク

時間：11：30集合　12：30点鐘

◆第２５９２回６月２８日（水）

夜間例会（最終例会）点鐘18：30

場所：ラグナガーデンホテル

日時：6/8（木）12：30～13：10例会

　13：10～14：00合同報告会・歓送会

会場：ホテルコレクティブ2階「大宴会場」

会費：3,000円（那覇東ＲＣ例会費）

参加案内

：本年度来日学生とホストファミリー

　 ：次年度派遣予定学生（58期）と保護者

：沖縄分区全ロータリークラブ会員

：来日学生在籍高校学校長及び担当教諭

日時：6月27日（火）15：15～受付開始

　　　16：00～　4つのF賞表彰式当

　　　18：00～　会食

場所：ホテル椿山荘東京バンケット棟5階

登録料：20,000円（表彰式のみ3,000円）

案内先：地区役員・委員、クラブ会長・幹事

　　　　ロータリアンどなたでも歓迎

次年度から、環境保全委員会が職業奉仕委員会の
傘下となります

職業奉仕部門　　國吉一人次年度委員長

地区納めの会（4つのF賞表彰式）ご案内

2022-23年度青少年交換来日学生
帰国前合同報告会　及び

「来日学生・派遣予定学生合同歓送」のご案
内会

■地区・他クラブよりお知らせ

クラブ支援委員会と公共イメージ委員会、デジタ
ル化推進委員会の3つの部門での構成となる

クラブでビジョン委員会又はプロジェクトを立ち
上げ、中長期ビジョンに全員で取り組む

■地区研修協議会報告 ■例会予定

会長幹事部門　　河村哲次年度幹事

行動計画推進部門　　山城咲乃次年度副幹事

クラブ運営部門　　仲村真二次年度会長エレクト

規定審議会25年4月、人頭分担金増額、地区運営
費の値上げ、クラブビジョン行動計画の策定



■地区研修協議会報告 ■地区研修協議会報告

国際奉仕部門　　仲宗根真由美次年度委員長

協議会に参加してバギオ基金についての色んな意
見、基金の経緯などを知る事が出来ました

青少年奉仕部門　　新垣真由美次年度委員長

小委員会は青少年奉仕と青少年交換、インターア
クト、学友フェローズ、ロータアクトです

お祝いごと　　　　　　　　4月誕生月おめでとうございます！

職業宣言　4．事業の経営に最善を注ぐのも、立派な職業奉仕だ。

新垣宮司お誕生日おめでとうございます！
ワインプレゼンターは娘さん役の

新垣真由美さん

誕生祝いお礼
新垣義夫会員（20日）

毎年家族も祝ってくれますが皆さんからも
祝って頂き感謝します。



地区研修協議会報告会 2023年4月19日

会長幹事部門　河村哲次年度幹事

①規定審議会は3年ごとに更新されるため次回は25年4
　月となります。
②ＲＩ人頭分担金が一人100円程度増額されます。
③ガバナー事務所職員1名増員のため次々年度より地区運
　営費が年間2,000円程値上げとなります。
④ロータリーの友がアーカイブ出来るようになりまし
　た。パスワードは後ほどお知らせします。
⑤クラブビジョン行動計画について、ＲＣは対話をしな
　がら成長していく、とにかく対話から進化と成長ビ
　ジョンを作って行くという方針が発表されました。

行動計画推進部門
山城咲乃次年度副幹事

本会議後の部門別会議には行動計画推進部門に出席しま
した。
クラブビジョンを立ち上げてクラブ全体で共有する。各
クラブのビジョン「なりたい姿」「ありたい姿」を設定
してそれに向かって皆で対話していこう！クラブビジョ
ンの策定の進め方、プロジェクトの立上げはMyRotaryに
ログインしーツール＜戦略の立案ガイド＞の資料をダウ
ンロードして参考にする。このツールを利用してクラブ
会員の意見を抽出する。そしてビジョン委員会で素案を
揉んでクラブ協議会等で会員の意見を聞きながらブラッ
シュアップしていきクラブとしての行動計画を策定して
いくそしてそれぞれに中長期のビジョンを作る。

目的の意図としては、クラブの特徴や特性を見極めて取り組まなければいけない。課題を明確に
していきクラブが目指す将来像を計画、クラブが問題解決の行動を起こす。起爆剤とする。単年
度制の弱点を克服して中長期でキチンと計画を立てて課題を解決していく。
その後のディスカッションではグループに分かれて、「貴方のクラブで気になっている課題はあ
りますか？」それぞれのグループが課題について発表しながら話し合いました。やっぱり皆さん
どのクラブも同じような問題を抱えているんだと感じました。
・人数が減っている　・いつも決まった人が来ている　・全員参加は無理
・若年とベテランが分かれているため一緒に行動が出来なくなっている
・イベントなどで交流を深めようとするも中々上手くいかない
・女性を入会させたいと思っても一部の反対があって女性の入会がない
などの他に、少人数化のため2つのクラブが合併をするもそれぞれのクラブでやり方が違うので
擦り合わせが非常に大変だったという意見もありました。その課題だけでディスカッションが終
わってしまう位内容の濃い話し合いでした。
目標にもありますが、ビジョン委員会またはビジョンプロジェクトを立ち上げて中長期の課題を
皆で話し合いながらそれに向かって一丸となって持っていけるようにしたいと考えました。
最後に、MyRotary登録まだの方は皆で登録できるようにしたいと思います。私もトライしまし
たが簡単にログイン出来ました。やり方がわからない方はお手伝いします。ぜひお尋ね下さい。

国際奉仕部門
仲宗根真由美次年度委員長

去年は青少年部門に代理で参加しましたが、今回は非常
に緊張しての参加でしたので心配でしたが行ってみたら
楽しかったです。
バギオ基金についての色んな意見を聞き、基金の経緯を
この会で知ることが出来ました。基金をしなくても裕福
に暮らしている人がいるのではっという様々な意見があ
りました。パネルディスカッションで一番印象に残った
ものとして、どの時代にもあると思うが、先輩と若手の
ぶつかり合い、中々若手が色々言えないという事があり
ながらも、最近の若者というか若手は先輩たちに会話を
求めて、無理くりでも意見を通すのではなく対話をし
ディスカッションしてこういう事が出来るんじゃないか

ただ出来ないことを考えるんじゃなくて、この意見をどうやったら出来るかを考えて行けるよう
にしよう！私個人としては、宜野湾ＲＣに於いても対話が足りないなと思う時もあってそれがこ
こでも出来たらいいなと思いました。
次年度は英語とか語学でわからないことが多いので気が引ける事も多いんですが、私なりに出来
る限り頑張って行きます。



職業奉仕部門
國吉一人次年度委員長

青少年奉仕部門
新垣真由美次年度委員長

青少年奉仕委員会は青少年奉仕、青少年交換、インター
アクト、学友フェローズ、ロータアクト小委員会で構成
されております。特に青少年交換委員会の方では、青少
年インバウンド学生を迎える際のホストファミリーで苦
戦しているという事でした。次々年度は輪番でホストク
ラブの予定になっておりますので、皆で考えて行けたら
なと改めて思いました。インターアクトのお話も聞くこ
とが出来ました。次年度地区インターアクト委員長の那
覇ＲＣの新垣淑典さんから色々お話聞きながら、自クラ
ブでどのような取組みが出来るかと考えて行けたらと
思っています。

地区協議会終了後の東村山ＲＣとの懇親会の中で、東村山さん今年インターアクト設立をされた
ばかりという事で凄くタイムリーなお話を聞くことが出来ました。アイデアを頂ける貴重な時間
となりました。私たちもインターアクトの設立に向けて頑張ろうと切実に思いました。

職業奉仕部門の研修会報告をさせて頂きます。カウンセ
ラーが皆さんご存じの多田ＰＧ、多田節というか怖い顔
でご指導頂きました。全体的な印象として、今までの委
員会の組織がＲＩの意向なのか、それとも栃木Ｇエレク
トの意向なのか、ちょっと確認取れてませんが組織編成
が色々なされている気がしました。職業奉仕のほうに次
年度から環境保全委員会が傘下に入ります。地区職業奉
仕委員長が東京後楽ＲＣの志熊さん、環境保全委員長が
東京紀尾井町ＲＣの大竹さんとなっております。多田Ｐ
Ｇの意向で職業奉仕が軽視されて近年軽く扱われている
いう事でその思いから同じ東京神田ＲＣの御年91才の川
手正一郎会員の卓話を研修会で行われました。

川手さんは㈱ニッセイデニカの会長で全国のコンビニに麺類のお弁当を仕出していて凄いシェア
を取ってて売上高も凄いそうです。実はステージ4の末期のガンを患っていましたが、現在は闘
病を終えて元気にロータリー活動をされている方です。その川手さん多田ＰＧも含めて、ロータ
リー活動の基本となる職業奉仕という概念が段々薄れていってロータリーが変化していると考え
ていて、職業奉仕にもう少し重点を置いて乖離するところは乖離し、新しい分野を少しづつでも
取組み進んでいくという熱いお話もありました。
次に、環境保全の中でＳＤＧsへの取り組みについてのお話がありました。そして、職業奉仕に
関してカウンセラー及び地区委員からのお願いとして、当然沖縄にも各分区に委員を配置してい
ますので、職業奉仕月間もしくは例会の中でぜひ卓話で呼んで頂き「職業奉仕とは」という講話
をさせて頂きたいという事でした。

地区研修協議会報告会 2023年4月19日

クラブ運営支援部門
仲村真二会長エレクト

クラブ運営支援部門に参加しました。地区のクラブ運営
支援委員会、公共イメージ委員会、デジタル化推進委員
会の3部門をまとめてやりました。クラブ管理運営委員会
を次年度からはクラブ運営支援委員会になります。地区
のテーマ「ロータリーの心に火をつける」のもと活動計
画が発表されました。
①ロータリー賞のエントリーを目指す
②MyRotaryへの登録
③25目標、13項目の目標を立てる
④クラブアワード
⑤学友との交流

⑥クラブの成長、会員増強、ロータリアン一人一人の向上
⑦クラブビジョン行動計画制作の推進　　　⑧ロータリー在籍45年以上の方の表彰
⑨卓話の選出を図る　　⑩クラブ活性化、ワークショップの開催
⑪エンドポリオを目指す（10/6・10/13東京明治記念館と沖縄パシフィックホテルで開催）
⑫クラブ活性化の為の困りごと相談窓口の設置
⑬SNS、ホームページを充実させ他クラブの活動内容を参考にする



  


